



Thorsten Kutschke



Der BIWAK-Moderator ist seit frühester Kindheit in den Bergen unterwegs – anfangs freilich huckepack auf Opas Schultern. In seiner Schul- und Studienzeit tobte sich Thorsten Kutschke als Leichtathlet aus, danach arbeitete er acht Jahre lang als Sportredakteur bei einer Zeitung und wagte 1998 den Einstieg beim Fernsehen. Auch wenn er nicht gerade für BIWAK in den Bergen ist, bevorzugt er frische Luft: im Elbsandsteingebirge oder am liebsten in Skandinavien, wo der Wintersportfan schon siebenmal erfolgreich am legendären Wasalauf teilgenommen und einmal ganz Finnland auf Skiern durchquert hat. Über die privaten Vorlieben verrät er: „Mit Freunden Wein lesen und auch verkosten, ein spannendes Buch genießen oder einfach mal zu guter Musik faul die Füße hochlegen – das ist für mich Genuss.“ Thorsten Kutschke ist nicht nur für BIWAK, sondern auch für die Sportredaktion vom MDR SACHSENSPIEGEL regelmäßig unterwegs.

Aktuelle Informationen und Sendetermine unter: [www.mdr.de/biwak](http://www.mdr.de/biwak)  
und auf Facebook unter „Biwak-TV“